

Nuestras discusiones: tenemos matices en la cuestión de la VII Conferencia panamericana. Existen apreciaciones distintas entre Mansilla³⁶⁵ y yo, pero como la discusión marcha todavía, espero mejor que fijemos nuestros puntos de vista primero y luego se los haremos llegar para que Ustedes tomen posición.

Es evidente que la Conferencia cambia mucho en la ofensiva panamericana, en la contraofensiva inglesa, complicando la posición de Japón, de Alemania, etc., provocando una redivisión de las fuerzas de los terratenientes y capitalistas nativos, la formación de nuevos partidos, mucho mayor peso del fascismo en distintas formas, la radicalización de las masas pasando a una etapa mas aguda, etc. En fin, repito que estamos en mitad de la discusión, por eso no quiero expresarles aun mi opinión definitiva.

Nuestra fracción mostró grandes vacilaciones en la Contra Conferencia que se inició en Bs. Aires, ahora interrumpida por el estado de sitio. Participaron en ella socialistas de "izquierda" seriamente representados, gente que rodea al caudillo radical independiente Molinari, el socialista independiente Bunge³⁶⁶, estudiantes, nuestro Partido, etc. No se supo movilizar seriamente las fuerzas del P. y de los sindicatos clasistas para esa Contra Conferencia, y los compañeros que intervenían mostraron mucha tendencia a la concesión ideológica y poca capacidad de maniobrar con éxito frente a aquellos adversarios. Nuestro peso fue, sin embargo, grande, la masa simpatizaba con nosotros. La ilegalidad impidió que algún dirigente del P. participara directamente en ella.

En resumen: la Contra Conferencia que concentró mucha atención ha sido poco aprovechada, así como el P. no supo aprovechar la legalidad en las provincias hasta la declaración del estado de sitio.

Nuestra desligazón del mundo, en los últimos tiempos, llega al colmo. Es imposible esperar meses para tener noticias del XIII. Nada llega antes de 3-4 meses.

En fin, camaradas, creo que estas informaciones, aunque ligeras, serán para ustedes de provecho. Entretanto espero noticias vuestras, les saluda cordialmente.

L.³⁶⁷

³⁶⁵ No identificado.

³⁶⁶ Augusto Bunge, militante prominente del Partido Socialista Auténtico de Argentina. Visitó la URSS y después publicó un libro "Continente Rojo".

³⁶⁷ No identificado, posiblemente Israel Mallo López, véase la nota 253